

VIDA DE BARCELONA

CONFERENCIAS

ASOCIACION DE SANTO TOMAS DE AQUINO. Esta tarde, a las siete y en el local social de esta entidad, Méndez Núñez, 18, dará una conferencia el abogado y director de la Escuela Social del Ministerio del Trabajo don Antonio Aunós, quien disertará sobre el tema «La aportación social de la Iglesia Católica».

TEATROS

LICEO. - Última de «Sigfrido»
Fresco todavía el delirio que nos había causado el anterior «Sigfrido», ayer cantóse de nuevo esta inspiradísima partitura de Wagner con importantes variaciones en el cuadro de artistas del Teatro Nacional de Frankfurt, que no desmerecieron en absoluto de aquél, pero que tampoco lo superaron.
Erika Schluter, que en anteriores temporadas habíamos ya tenido ocasión de escuchar, hizo una magnífica «Brunilda», serena y apasionada, con todo el intenso valor expresivo que exige tan difícil parte. De voz potente y timbre exquisito, de depurada escuela, consiguió en el dúo final de tan grandes bellezas armónicas, el relieve adecuado.
La ópera tuvo por protagonista a Joachim Sattler, que cumplió correctamente, manifestándose además, excelente actor.
La música fué conducida, con su probada maestría por el director Franz Konwitschny, pues como se dijo oportunamente el Mtro. Elmendorf no ha podido emprender el viaje por encontrarse enfermo.

Mañana se cantará la primera de «Los maestros cantores». La función será a beneficio de los empleados permanentes, porteros, acomodadores y Contaduría del Liceo.

POLIORAMA. - La temporada Esperanza Ortiz. - Guillermo Grases
En vista del creciente éxito obtenido por esta Compañía, y no pudiendo prorrogar su breve actuación en este teatro, por compromisos adquiridos anteriormente por la Empresa, se ha decidido reponer en funciones extraordinarias, las más escogidas obras del repertorio, alternando con el éxito cómico «No tienes arreglo, Pepel».
La primera reposición está hoy viernes, con la obra de Adolfo Torrado «El famoso Carballero», siendo la segunda, el próximo domingo, con el éxito de Antonio Quintero «La Bola de Plata».

NECROLOGICAS

EL SEÑOR SARRIA MENENDEZ. - En nuestra ciudad ha dejado de existir don Manuel de Sarria y Menéndez, ingeniero químico que desempeñaba el cargo de jefe del Laboratorio Químico de la Sociedad General de Aguas en Barcelona y cuya muerte ha sido muy sentida.

En los primeros días del glorioso Movimiento pudo salir de Barcelona, sustituyéndose a la persecución roja de que era objeto y se incorporó inmediatamente a la España nacional donde fué militarizado, asumiéndose a capitán de Artillería y entrando en Barcelona con las fuerzas liberadoras. Por su destacada labor había sido condecorado con la Medalla de la Campaña.
Ayer tarde tuvo efecto el acto del sepelio. La presidencia del cortejo la formaban el hermano del finado, don Rafael, el Consejo de Administración de la Compañía de Aguas, y varias personalidades. La concurrencia fué numerosísima.

La viuda del finado, doña Carmen Pilar de la Haba y Brunet, y demás personas de la familia han recibido muchísimos pesames.

ANIVERSARIO DEL SEÑOR DONCEL. - Con motivo de cumplirse un año del fallecimiento de don Manuel Doncel y Alonso del Real, hubo ayer misas por su alma en varios templos barceloneses, a las que acudió distinguida concurrencia, renovando a la señora viuda de Doncel, doña María Bertrán y Musitu, y a sus hijos los señores de Doncel (don Manuel), su sentido pésame.

UN AVISO DEL HOSPITAL CLINICO

Habiendo llegado a conocimiento de la Dirección del Hospital Clínico que se producen visitas domiciliarias con listas de suscripción a favor de alguna de sus salas, se previene que en estos momentos no se ha autorizado a nadie para ello y que por lo tanto deben denunciarse a quienes intenten usar el nombre de este Hospital con tales supuestos fines.

DE ARTE

EXPOSICIONES
MESEGUER, VIDAL PALMADA Y LUIS FONT EN LAS GALERIAS LAYETANAS. - En las Galerías Layetanas presenta un conjunto de 25 óleos originales y otras tantas reproducciones el miniaturista valenciano José Meseguer. Difícil arte el de Meseguer, difícilísimo y en el cual, digámoslo en seguida, triunfa plenamente como pocos triunfan. Se trata de paisajes y figuras tan buenos como pudieran serlo en «tamaño natural» pero pintados en pequeño, en muy pequeño. Y con una minuciosidad sorprendente. Pero no se crea que el elogio haya de circunscribirse a la dificultad técnica del tamaño sino que lo merece Meseguer por la luz que sabe captar en sus cuadros, por el color que los anima, por la perfección y elegancia del dibujo. Las reproducciones muy bien hechas, de Velázquez, Benlliure, Fortuny, etc. Entre las obras originales presentadas merecen ser especialmente destacadas «Domingo de Ramos» (1), «Carretera de Lluç» (5), «Iglesia de Santa María» (15), «Patio de los Silos-Burjasot» (16), «Patio de Daraxa» (18), etc.

En las mismas galerías Vidal Palmada presenta veintitrés paisajes acreditativos, sobre todo de su dominio del color, notable especialmente en sus marinas como en «Vista de Palamós» (16), en azul; «Rocas de Palamós» (17), en verde; «Nota del puerto de Palamós» (20), en gris, y «Barcas de la Catifa» (10), en verdiazul. Las marinas, como puede advertirse, son lo que, a nuestro juicio llama más poderosamente la atención en este paisajista, que da en ellas toda la medida de su buen gusto y dominio. Un debutante, Luis Font, presenta, en el mismo local veinticuatro paisajes de la provincia de Tarragona. El joven artista presenta cualidades que permiten augurarle una carrera feliz, cualidades que acredita, sobre todo, en los paisajes pequeños que le dan ocasión para huir del excesivo detallismo y dar una auténtica sensación del espacio propio del campo de Tarragona.

ITINERARIO DE ARTE. - Con este título ha aparecido un pequeño folleto, cuya publicación será quincenal, destinado, como su nombre indica, a anunciar las exposiciones que van celebrándose en nuestra ciudad. Está bien presentado y contiene reproducciones de algunas de las obras expuestas.

Pintura: Rafael ESTRANY.
Marcos - Molduras
Consejo de Ciento, 323

SYRA - Galerías de Arte
Paseo de Gracia, 43
Sábado: Pinturas Ramón CORTES

GALERIA VERDAGUER
Calle de la Paja, 10
Exposición Colectiva Contemporánea

LIBRERIA MEDITERRANEA
Avda. Gilmo, Franco, 403
Pinturas: M. A. ESPINAL

GALERIA PICTORIA
Caspe, 21
Pinturas: RODRIGUEZ PUIG

GALERIAS AUGUSTA
Avda. Gilmo, Franco, 478
Sábado: Pinturas L. BERDEJO

SALA BARCINO
Paseo de Gracia, 19
Pinturas: Ramón BERNADAS

FAYANS CATALAN
Av. José Antonio, 615 - Tel. 12674
Sábado: Pinturas Esteban MOYA

* JUAN COLOM
se complace en invitar a ustedes a su Exposición de Oleos, que tendrá lugar en La Pinacoteca, Paseo de Gracia, 34, mañana, día 25 de enero, al 7 de febrero.

VIDA SOCIABLE

ONOMASTICO. - Con motivo de celebrar ayer su santo don Alfonso Sala, conde de Egara, recibió numerosas felicitaciones con la reiteración de la amistad, de la simpatía y del respeto con que cuenta en Barcelona el ilustre patrio.
A ellas unimos la nuestra muy sincera cordial.

ENLACE MATRIMONIAL. - En el oratorio privado de los señores de Nadal (don Joaquín María) se ha celebrado el matrimonial enlace de su hija, María Antonia de Nadal y Baixeras con don Antonio Casals Murtorí.

Bendijo la unión el obispo de Tubuna, lmo. Sr. don Federico Castro, quien pronunció una fervorosa plática.
Fueron testigos por parte de la novia don Manuel Baixeras y don José Fontanals y por la del novio, don Francisco de Balañó y don Juan Bou.

Los concurrentes fueron exquisitamente atendidos y obsequiados por los señores de la casa.
Los recién casados han salido de viaje para el sur de España y fijarán su residencia en Barcelona en un elegante piso de la Via Layetana.

NUESTRA SEÑORA DE LA PAZ. - Hoy es por lo tanto la fiesta onomástica de la Infanta de este nombre, princesa de Baviera; marquesa de la Mesa de Asta; señoras Ruiz de Correa, Vidai-Quadras de Kossales y señorita de Correa y Ruiz.

* Belleza, distinción, hechizo: atractivos supremos de que son plena garantía los ya famosos tratamientos de la CLINICA DE BELLEZA HELIA Ramba de Cataluña, 5

RELIGIOSAS

LA FIESTA DE SAN RAIMUNDO DE PENAFORT

Solemnidades en la capilla del Santo, de la Catedral. - En la capilla del sepulcro del gran santo barcelonés, de la Catedral, se celebraron ayer solemnes actos religiosos con motivo de su festividad.

Consistieron en una misa de comunión, y a las diez y media ofició solemne, en el que fué celebrante el canónigo doctor Boda, asistido de los reverendos Gimbert y Ribas. La capilla de música, dirigida por el maestro Saicho Marraco, interpretó la misa de Nuestra Señora de Montserrat, del citado compositor, y pronunció un elocuente panegírico del Santo, cofundador de la Orden Mercedaria, el canónigo doctor Llovera.

Por la tarde, en la misma capilla se rezó el Santo Rosario, viéndose todos los citados actos muy concurridos.

INDICADOR PIADOSO

MES DE ENERO
Consagrado al Niño Jesús
SANTOS DE HOY, DIA 24. - La Descensión de Nuestra Señora a Toledo, Santos Timoteo, abad y mr.; Tirso, mr.; santa Evodia.

SANTOS DE MAÑANA, DIA 25. - La Conversión de San Pablo, Santos Ananías y Juvenal, mres.; Santa Elvira.

CUARENTA HORAS - Terminan hoy en la parroquia de San Pedro de las Puellas y empiezan mañana en la parroquia de Nuestra Señora de los Angeles.

El II aniversario de la liberación de la provincia

Los actos de hoy en Manresa, Martorell y Esparraguera

Hoy, viernes, día 24 de los corrientes, con ocasión de celebrarse el segundo aniversario de la liberación de Manresa, Martorell y Esparraguera por el glorioso Ejército Nacional, tendrá lugar en dichas localidades un acto de afirmación nacional-individualista, organizado por la Jefatura Provincial de Propaganda y la Delegación Provincial de Falanges Locales.

Intervendrán en dichos actos los camaradas: Carlos Pastor, jefe local de Sindicatos; Andrés Rodríguez Villa, delegado provincial de Frente de Juventudes; y Antonio Correa Végilson, jefe provincial del Movimiento, en Manresa, a las once de la mañana; en Martorell y en Esparraguera, Pedro Ribas, delegado local de Frente de Juventudes de Sabadell; Gonzalo Serracilla, subinspector provincial de Falange Española Tradicionalista y de las J.O.N.S., y Luis de Caralt, inspector provincial de Falanges Locales.

ABASTECIMIENTOS

ARROZ, ACEITE, JABON Y GARBANZOS COCIDOS Y REMOJADOS

Mañana, sábado, día 25, se pondrán para la venta al público los siguientes artículos, y a los precios que se indican:
ARROZ, a razón de medio kilogramo por ración, contra entrega del cupón número nuevo de «Arroz», al precio de 1,40 pesetas kilogramo.

ACEITE, a razón de un octavo de litro por ración, contra entrega del cupón número cuatro de «Aceite», al precio de cuatro pesetas litro.

JABON, a razón de un cuarto de kilogramo por ración, contra entrega del cupón número 23 de «Varios», al precio de cuatro pesetas kilogramo.

GARBANZOS, COCIDOS Y REMOJADOS, a razón de trescientos gramos por ración, contra entrega del cupón número 22 de «Varios», a los precios de 1,30 y 1,45 pesetas, respectivamente.

La próxima semana se repartirá azúcar, garbanzos y bacalao.
A partir de mañana, sábado, día 25, el racionamiento de pan se efectuará con el cupón número 13 y sucesivos, correspondientes a «Legumbres».

INAUGURACION DE LA NUEVA CLINICA DEL DR. BARRAQUER

Ayer fué inaugurada y bendecida solememente por el Excmo. señor obispo administrador apostólico doctor Díaz de Gómara, la nueva clínica que el gran oftalmólogo doctor Ignacio Barraquer posee en la calle Muntaner, edificio notabilísimo no sólo por su construcción ultramoderna, sino también por la pulcritud científica que prende todas sus instalaciones.

Asistieron al acto de la bendición, que resultó brillantísimo, el capitán general de la Cuarta región, don Luis Orgaz; alcalde, señor Mateu; diputado provincial señor Bonet del Río; vicescudel de Alemania, señor Rensbach; el canónigo doctor Vilaseca, y los doctores Puig Sureda, Vila Corro, Martínez Vargas, Peyri, ex alcalde barón de Viver, marqués de Alella y otros muchos que sentimos no recordar por lo numeroso de la selecta concurrencia. Autoridades e invitados fueron obsequiados por el doctor Barraquer, esposa e hijos y por los doctores Vila Moreno con pastas y vinos españoles.

CENTROS OFICIALES GOBIERNO CIVIL

EL EXACTO CUMPLIMIENTO DE LAS DISPOSICIONES ESTABLECIDAS SOBRE LA ELABORACION DEL PAN. - Por este Gobierno civil se han dictado severas órdenes para que, aun considerando las inevitables dificultades inherentes en estos primeros momentos al nuevo régimen de elaboración del pan, se cumplan sin excusa alguna, por todos los dueños de establecimientos dedicados a la fabricación y venta de pan, las disposiciones establecidas sobre la proporción por mitad en que deben ser mezcladas las harinas de maíz y trigo para su amasamiento. A tal efecto se han circularizado las órdenes pertinentes para que, por personal competente y autorizado se lleven a cabo las debidas inspecciones. Asimismo, se ruega al público en general se sirva poner en conocimiento de los correspondientes Comisarios de distrito toda deficiencia que en la elaboración de su respectiva ración de pan hubieren advertido.

Los arribos de carbón se van normalizando y una vez en marcha, las industrias que lo necesitan se normalizará la cuestión del alumbrado público.

VISITAS. - El gobernador civil y jefe provincial del Movimiento, recibió ayer las

*** Magnífica propiedad en San Baudilio Llobregat**

Inmejorables condiciones para sanatorio, casa de reposo, pensionado, residencia o establecimiento técnico

Extenso parque, agua inagotable, pinares, dependencias, cultivo etc.
ARRENDARIA O CEDERIA COMO APARTACION O EMPRESA
Dirigirse a teléfono 10867, de 11 a 12 y de 3 a 4

visitas del delegado provincial del Frente de Juventudes, camarada Rodríguez Villa; delegada femenina de O. J. camarada García Ortega, del Sindicato de Espectáculos, y señor Gay.

AUDITORIA

EDICTO. - Isabel Catevill Orduña, de 30 años, natural de Huesca, enfermera que lo fué de la clínica del doctor Reberter en la calle de Angli, 1, Sarriá (Tres Torres), comparecerá en el Juzgado Militar número 4, sito en la calle de Wellington (antes Sicilia), 18, 1.º, en el plazo de diez días al mérito al procedimiento que con el n.º 265 se le sigue por dicho Juzgado notificándole que, de no comparecer, le pararán los perjuicios que de declararse en rebeldía se deduzcan.

CONSEJOS DE GUERRA. - En el salón de actos del edificio de Dependencias militares han comparecido ante diversos consejos de guerra Eduardo Miguel Casas, Pedro Morera Tapiola, José Mora Sardá, Francisco Martí Prat, Andrés Lascasas Bonet, Sergio Miguel Carretas, Francisco Martínez Badía y Cándido Massaguá Ferrer, incurso todos ellos en responsabilidades contraídas durante el período rojo. El fiscal pidió para los del banquillo la pena de doce años y un día de prisión.

También fueron juzgados por consejos de guerra, Juan Méndez García, que estuvo en Rusia por encargo de los rojos al servicio de una misión para importar armas para aquéllos. El fiscal pidió para él la pena de quince años de reclusión.

CITACION. - Salvador Baldo Serra, domiciliado en Cerdeña, letra F, deberá comparecer en el término de ocho días ante el Juzgado Militar número 2, calle de Sicilia, 18, pral. De no hacerlo será declarado en rebeldía.

FALANGE ESPAÑOLA TRADICIONALISTA Y DE LAS J.O.N.S.

SECCION FEMENINA. - La delegada nacional de la Sección Femenina al abandonar nuestra ciudad, rogó que se hiciera público su agradecimiento por la cordial acogida que Barcelona ha dispensado a las camaradas asistentes al V Consejo Nacional de la Sección Femenina que se ha celebrado recientemente, y a las facilidades recibidas que han hecho posible el mayor éxito del mismo.

FRENTE DE JUVENTUDES. - Se pone en conocimiento de todas las camaradas que durante el pasado mes de agosto estuvieron en la estación preventiva el «14 de Junio de 1940» que no han recibido el premio del jefe provincial del Movimiento, deben pasar por la Asesoría Provincial de Sanidad (Consejo de Ciento, 357) en el término de diez días a la publicación de esta nota; terminado dicho plazo quedarán excluidas del derecho al mismo.

LOS DEPORTES

ACUERDOS DE LA UNION VELOCIPEDICA ESPAÑOLA. - El Comité Nacional de la Unión Velocipédica Española, en su última reunión, tomó los siguientes acuerdos: Aceptar la solicitud formulada por el Comité Regional número 2, ratificando el acuerdo adoptado en el XXVIII Congreso de la Unión Velocipédica Española relativo a la concesión de la Medalla del Mérito Ciclista. Aprobación de las actividades ciclistas desarrolladas por la Obra nacional «Educación y Descanso» durante el pasado ejercicio.

Establecer el Calendario Nacional Ciclista 1941.

Conminar a los comités regionales y delegaciones provinciales que se hallen pendientes de la remisión de sus estados de cuentas y liquidaciones, a que normalicen sus respectivas situaciones antes del 31 del corriente mes de enero, pasado cuyo plazo se procederá a adoptar las decisiones que se estimen pertinentes.

Remitir al Comité Olímpico Español-Confederación Nacional de Deportes, los nuevos estatutos de la Unión Velocipédica Española, para su superior aprobación y una vez concedida decretar inmediatamente su vigencia.

FRONTÓN BARCELONA

Todos los días, a pala y raqueta, GRANDES PARTIDOS Y QUINIELAS

FRONTÓN NOVEDADES

Hoy tarde, a las 3: Recalde-Salazar contra Aramendi-Goenaga. Noche, a las 9:45, GRANDIOSO PARTIDO: Sara-sua II-Ulacia contra Chistu-Ansola.

EL EXCELENTISIMO SEÑOR

Don Francisco Muns Andreu

MINISTRO PLENIPOTENCIARIO
CABALLERO DE LAS ORDENES DE ISABEL LA CATOLICA, CARLOS III, FRANCISCO JOSE DE AUSTRIA, LEOPOLDO DE BELGICA Y SAN SABAS DE SERVIA; OFICIAL DE LAS ORDENES DE SAN MAURICIO LAZZARO Y DE LA LEGION DE HONOR; GRAN CRUZ DE LAS ORDENES DE SIMON BOLIVAR Y SECRETO DE SU SANTIDAD

FALLECIO CRISTIANAMENTE EL DIA 15 DE ENERO DE 1941
(E. P. D.)

Sus afligidos: esposa, hijo, hermano, hermana política, tía, sobrinos, sobrino político, primos y demás familia, al recordar a sus amigos y conocidos tan dolorosa pérdida, les ruegan le tengan presente en sus oraciones y se sirvan asistir a los funerales que, para el eterno descanso de su alma, se celebrarán mañana, sábado, día 25, a las diez y media, en la iglesia de San Antonio de Padua, PP. Franciscanos (calle de Calaf, 16), por cuyo piadoso acto les quedarán sumamente agradecidos.

NO SE INVITA PARTICULARMENTE

LA SEÑORA

Doña Angeles Urpi Teigell

HA FALLECIDO CRISTIANAMENTE
(E. P. D.)

Sus afligidos: esposo Enrique Puig y Más, madre Teresa, hermanos María, Antonio y Narcisca; hermanos políticos, hijos, primos y demás familia, al participar a sus amigos y conocidos tan dolorosa pérdida, les suplican se tributen un recuerdo en sus oraciones y se sirvan asistir a la casa mortuoria, calle Tres Torres, núm. 9, primero segunda, hoy, a las once de la mañana, para acompañar el cadáver a la iglesia parroquial de San Vicente, de Sarriá, y después al Cementerio del Sudoeste.

No se invita particularmente

LA SEÑORA

Doña M. Elvira Musté y Puig

VIUDA DE DON BUENAVENTURA BASSEGODA

FALLECIO EL DIA 18 DE ENERO, A LOS OCHENTA AÑOS DE EDAD, CONFORTADA CON LOS SANTOS SACRAMENTOS Y LA BENDICION APOSTOLICA
(E. P. D.)

Sus hijos Pedro J. Buenaventura, María y Enriqueta; hijos políticos Ana Hombravella, Clotilde Nonell y Joaquín Xicoy; nietos, hermana política Josefa Bassegoda, viuda de Barzanallana; tía, sobrinos, sobrinos políticos, primos y demás familia, y la Casa comercial MADRAS XICOY, ruegan a sus amistades la asistencia al funeral que se celebrará, Dios mediante, mañana, sábado, día 25, a las diez y media, en la parroquia Mayor de Santa Ana.

EL DUELO SE DA POR DESPEDIDO

BANCO HISPANO AMERICANO

SUCURSALES, PRINCIPAL Y URBANAS DE BARCELONA, SABADELL, TARRASA, VILAFRANCA DEL PANADES, LERIDA, GERONA Y FIGUERAS

DESBLOQUEO DE INCREMENTOS

Terminadas por las Sucursales expresadas las operaciones del desbloqueo de incrementos de las cuentas de aquellos clientes no beneficiados con el desbloqueo de corrección, y siendo bastantes las liquidaciones que no hemos podido hacer llegar a poder de los destinatarios por desconocer el actual domicilio de su residencia, rogamos a los titulares de cuentas o débitos, afectados por la Ley de 13 de octubre de 1938, que no hayan recibido la pertinente liquidación, se apresuren a comunicarnos su nuevo domicilio para enviársela, o bien se personen en las respectivas Oficinas a recogerla, con objeto de poder dar cumplimiento al precepto número 30 de la Orden ministerial de 19 de agosto último.

Transcurrido un plazo de quince días, a contar del siguiente a la publicación de este anuncio, sin la comparecencia de los interesados (o la comunicación de su nuevo domicilio), se les tendrá por notificados a todos los efectos legales en el último día de dicho plazo, de acuerdo con lo dispuesto por el apartado 1.º de la Orden ministerial de Hacienda fecha 4 del pasado mes de diciembre, publicada en el número 341 del «Boletín Oficial del Estado» del día 6 del propio mes.

Barcelona, 22 de enero de 1941.-LA DIRECCION.

LA SEÑORA

Don MIGUEL RODÉS SANCHO

falleció ayer, día 23, a las once de la noche, habiendo recibido los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica
(E. P. D.)

Sus afligidos: esposa Francisca, hijas Rosa y Mercedes, hijos políticos Joaquín y Jaime, hermanos, hermanos políticos, sobrinos, demás familia y la Razón Social «Tintoré y Rodés», al participar a sus amigos y conocidos tan sensible pérdida, les suplican le tributen un recuerdo en sus oraciones y se sirvan asistir a la casa mortuoria, Ronda San Pedro, núm. 47, mañana, sábado, a las tres de la tarde, para acompañar el cadáver a la iglesia parroquial de San Pedro de las Puellas, y después al Cementerio del Este.

No se invita particularmente

MODAS



BALMES-155
LIQUIDACION DE MODELOS POR FIN DE TEMPORADA

* Preste atención a la fiebre

La fiebre anuncia siempre una enfermedad causada por un microbio. Esta puede ser la gripe, el tífus, el sarampión, la escarlatina, la erisipela, la fiebre puerperal, etc., etc. En todos los casos es preciso tomar la BOISSON BLANCHE del Abate MAGNAT, para luchar con éxito contra la infección. La BOISSON BLANCHE es una medicación diurética y antitóxica que libera siempre al organismo enfermo de los residuos producidos por los microbios y activa la evolución favorable de la enfermedad. Los saludables efectos de la BOISSON BLANCHE son sobradamente conocidos desde hace más de 65 años por venir empleando por millares y millares de familias. El frasco para hacer un litro de tan bienhechora bebida cuesta solamente Ptas. 5'20 en todas las farmacias. Recházese indicaciones interesadas, siempre de escaso o nulo efecto. Exíjase siempre LA BOISSON BLANCHE DEL ABATE MAGNAT.

VIDA DE BARCELONA

CONFERENCIAS

El ciclo de la Hermandad de ex Cautivos

Ayer por la tarde, se inauguró en el salón de actos de la Hermandad de ex Cautivos el ciclo de conferencias organizado por la Jefatura Provincial de Propaganda. La conferencia primera de las anunciadas sobre «Historia y Anécdota de la Falange» estuvo a cargo del camarada José María García Rodríguez, quien disertó sobre el tema «La España Imperial cima de unidad y de estilo».

Comenzó diciendo que la Falange es la continuación histórica de España en una tarea árdua cuya síntesis certera encierra aquel verso que José Antonio dijo: «No quiero el paraíso sino el descanso», que comentó ampliamente para concluir que la vida no puede ser ni paraíso ni descanso. Esbozó la ofensiva seguida contra España al derrumbarse nuestro Imperio, criticando ampliamente las teorías de Rousseau y diversas definiciones de «la nación» para concluir admitiendo como única válida la que en la doctrina de Falange se contiene en una férrea unidad ante el mundo.

Atacó al separatismo por ser una tradición odiosa contra la Patria producida por las apetencias extranjeras o de algunos trincados y desarrolló los afanes de nuestra historia hacia la unidad y el Imperio como su consecuencia. Insistió en el papel primordial que en la Historia representan siempre las minorías y termina con unas anécdotas de heroísmos recientes o pasados que demuestran la existencia de un perenne estilo español.

Al acto, que fue presidido por el camarada Correa, gobernador civil y jefe provincial del Movimiento, asistieron representantes del Partido Nacional Socialista alemán, Fascio italiano y Jerarquías de la Falange.

HERMANDAD DE SAN COSME Y SAN DAMIAN.—Esta Hermandad celebrará mañana jueves, a las 19, sesión científica, en su local social (Bailén, 36, pral.), en la cual el hermano de número doctor don Emilio Gil Vernet desarrollará el tema: «Higiene sexual del matrimonio».

MUSICA

La Sinfónica de «Educación y Descanso»

En el Palacio de la Música dió su primer concierto de invierno la Orquesta Sinfónica de la Obra «Educación y Descanso», que interpretó obras de Gluck, Wagner, Haendel, Haydn, Grieg, Falla, Granados y Beethoven con estimable ajuste. Tanto más notable cuanto que los elementos que forman esa agrupación musical son aficionados en su mayoría, a los que no es justo regatear un encendido elogio.

La orquesta fué dirigida por su director, el maestro Pich Santasusana, a quien se debe, en gran parte, el éxito conseguido por la Sinfónica.

TEATROS

LICEO

El maestro Elmendorf, enfermo

El intendente general de la Opera de Frankfurt, acaba de recibir (un telegrama anunciándole que el maestro Elmendorf se ha visto obligado a suspender su salida para esta por hallarse enfermo de un fuerte ataque gripal. Sin embargo, se confía en que podrá venir antes de que terminen las representaciones alemanas de nuestro Gran Teatro.

ROMEA. - «Atrévete, Susana»

La compañía que desde el viernes actúa en el antiguo teatro de la calle del Hospital y que encabeza el nombre de una actriz joven y con ansias de triunfar: Ana María Noe-Rey, ha tenido el acierto, tanto desde el punto de vista artístico, como del de la moral teatral, de retirar del cartel cotidiano la obra con que se presentó ante el público de Barcelona y, en su lugar, repone la graciosa comedia de Fodor, traducida por Tomás Borrás: «Atrévete, Susana».

En ella, Ana María Noe, graciosa, picaresca e ingeniosa a su propio tiempo, elegante, encarna el papel de protagonista con notable sentido escénico, bien secundada por Irene G. de Luna, Emilio C. Espinosa, Francisco Hernández, que tan buenas campañas ha llevado a cabo en esta ciudad; Luis Po-

redón y otro excelente actor, muy acertado en su papel de viejo empleado de un Banco, y cuyo nombre no recordamos ahora.

Al terminar cada acto y en especial al finalizar la comedia, el público premió con largos aplausos la ajustada interpretación dada a aquella.

VIDA SOCIABLE

PETICION DE MANO.—El domingo último, coincidiendo con su cumpleaños y su puesta de largo, fué pedida la mano de la señorita Ana María Coll a sus padres, los señores de Coll (don Joaquín), por los señores de Lacalle (don José) y para su hijo Enrique.

LA DIRECTIVA DEL CIRCULO DEL LICEO.—En la Junta general ordinaria celebrada últimamente, ha quedado constituida la Junta de Gobierno de este Circulo, en la forma siguiente: Presidente, señor conde de Caltas de Montibuy; vicepresidente, don Alejo Julve Azenio; contador, señor barón de Albi; depositario, don José María Mas-Sarda Sells; secretario, don Alfonso de Oriola-Cortada; vocales, don Ramón Rosal Catalaureu, don Carlos Casades, don Manuel Soria Olivella y don Ignacio Sagnier Sanjuanena.

DE ARTE

RAMON BARNADAS, EN LA SALA BARNICO.—En la sala Barnico presenta 25 telas el paisajista Ramón Barnadas. Paisajes de Olot, San Martín del Corb, Sadernes y Cadaqués. Dibujante excelente y gran colorista, Barnadas se distingue, sobre todo, por la verdad con que sabe reflejar en sus obras el ambiente escogido para su reproducción. Cualquiera que conozca Olot, por ejemplo, tiene que atestiguar que la melancólica belleza de aquella comarca, en otoño, ponemos por caso, queda auténtica y fielmente captada por el pincel de Barnadas. Digamos ya, de paso, que es en sus reproducciones de Olot, donde llega el artista a mayor altura en su parte. Preferimos, entre todo lo expuesto, las telas números 1, 3, 10, 12 y 24.

FAYANS CATALÁN
Av. José Antonio, 615 — Tel. 19674
Pintura: Bartolomé FERRA

Rafael ESTRANY
Marcos — Molduras
Consejo de Ciento, 323

GALERÍAS LAYETANAS
Julio BORRELL — Luis FONT
Mesegué — Vidal Palmada

GALERÍAS PALLARÉS
Consejo de Ciento, 345
Ricardo NAVARRO — Salvador MASANA

SYRA - Galerías de Arte
Paseo de Gracia, 43
Pintura: Ramón CALSINA

GALERÍA VERDAGUER
Paja, 10
Exposición Colectiva Contemporánea

GALERÍAS AUGUSTA
Avda. Gímo, Franco, 478
Exposición: Carlos W. ALISERIS

SALA BARNICO
Paseo de Gracia, 19
Pinturas: Ramón BERNADAS

SALA BUSQUETS
Muebles — Objetos de Arte
Pinturas: G. CAMPS

RELIGIOSAS

LA CAMPAÑA PRO SEMINARIO
«Hay en el Mundo algún ministerio que se pueda comparar con este: iluminar, consolar, perdonar, dar la vida sobrenatural salvar las almas, poblar el cielo de elegidos? He aquí lo que Dios hace por medio del sacerdote».

INDICADOR PIADOSO
MES DE ENERO
Dedicado al Niño Jesús
SANTOS DE HOY, DIA 22. — Vicente Español, diácono y mr.; Victor, mr.; Gaudencio, ob.; Beato Federico Gil de Federico; santa Gemma, vg. y mr.

SANTOS DE MAÑANA, DIA 23. — Raimundo de Peñafort, domin.; Hedefonso, arzobispo de Toledo; Severiano, mr.; santa Euzebiana, vg. y mr.

CUARENTA HORAS. — Continúan hoy y terminan el viernes en la parroquia de San Pedro de las Fúellas. De ocho de la mañana a seis de la tarde.

OBISPADO DE BARCELONA
Regreso del prelado. — Ha regresado de Murcia, después de pasar una temporada en su diócesis, el reverendísimo obispo, administrador apostólico de Barcelona, doctor Díaz Gómez, quien ayer se hizo cargo nuevamente del gobierno de nuestra diócesis.

¿PADECE DEL HIGADO?
Tome
FITASANTA FE
CAMARA O. DE LA PROPIEDAD URBANA

En la reunión reglamentaria del pleno de la Cámara Oficial de la Propiedad Urbana de esta provincia se dió cuenta de una comunicación de don Francisco Franco Salgado-Araujo, secretario militar y político de S. E. el jefe del Estado, agradeciendo la salutación que la Cámara dirigió al Caudillo, con motivo de las pasadas festividades y se hizo constar el sentimiento de la Corporación por la muerte de don José Parellada Faura, distinguido miembro de la Cámara y vocal de la Junta de Gobierno y por el fallecimiento de don Andrés Solé Capdevila.

Fueron despachados diferentes asuntos de régimen interior y otros de interés general como la normalización del ejercicio del derecho de propiedad con las gestiones pendientes realizadas cerca de las autoridades judiciales y gubernativas; régimen de las derramas para compensar el importe de los alquileres condonados mediante tarjeta de exención concedida a obreros parados y manera de desarrollar el nuevo decreto aparecido; reconstrucción de las fincas dañadas por la guerra y la revolución; asuntos de la barriada de Sarriá relacionados con la agregación de aquel sector; redención de censos; tributación municipal y consecuencias que para la propiedad contiene la Ley de Reforma Tributaria que se ha promulgado recientemente.

La «Asociación Cardenal Albornoz» abre una delegación en Barcelona

La «Asociación Cardenal Albornoz», que, como el público de Barcelona no ignora, es un ente cooperativo, cuyo núcleo principal está constituido por los españoles que se doctoraron en Bolonia bajo los auspicios del Colegio Mayor de San Clemente de los Españoles, va a dar comienzo a sus tareas también en nuestra ciudad. Los fines de la Asociación consisten en incrementar la aproximación cultural entre España e Italia, promoviendo el intercambio de cuantas actividades espirituales puedan contribuir a afianzar los vínculos que ya unen las dos naciones hermanas.

La secretaria general de la Asociación ha designado representante suyo en Barcelona al doctor Jorge Garzofini. Sus locales han quedado abiertos en el Palacio de la Diputación, Casa de los Canónigos, donde pueden acudir cuantos españoles e italianos deseen adherirse a la Asociación aportándole su colaboración.

UN DONATIVO PARA INSTITUCIONES BENEFICAS

La señora J. S. que recientemente nos entregó un importante donativo, en memoria de su esposo, para repartir entre nuestros principales hospitales, nos entrega nuevamente la cantidad de 10 mil pesetas para distribuir entre las Hermanitas de los Pobres; Dispensario de las Conferencias de San Vicente de Paul, Asilo de San Rafael de Las Cortes, Hospital de Nuestra Señora del Sagrado Corazón de Jesús, y un grupo de personas necesitadas. Al hacerlo constamos las gracias a tan generosa y humanitaria donante y esperamos que las almas caritativas seguirán tan loable ejemplo.

CENTROS OFICIALES

4.ª REGION MILITAR

EL NUEVO JEFE DE ESTADO MAYOR.—Se ha posesionado de su destino el nuevo jefe de Estado Mayor del Cuerpo de Ejército de Urgel y Cuarta región militar, coronel don Aresio Viveros Gallego, de cuyo nombramiento ya dimos cuenta días atrás, en la Jefatura de Infantería, del Servicio de Estado Mayor, don Fernando Morillo Farfán, que hasta ahora ha desempeñado el citado cargo por enfermedad y fallecimiento del general don Abilio Barbero, queda de segundo jefe del Estado Mayor de la región y Cuerpo de Ejército.

El coronel Viveros desempeña su destino en plaza de superior categoría.

LLAMAMIENTOS.—En la sección de Hojas de Servicio, de la Subinspección de la Cuarta región, debe presentarse el teniente coronel habilitado don Pedro Mañueta López.

En la sección de Contabilidad del Gobierno Militar debe presentarse el auxiliar administrativo del C.A.S.E. don Joaquín Gómez Benítez, cuyo domicilio se desconoce. De no poder hacerlo personalmente conviene lo haga en su lugar persona que pueda facilitar detalles del mismo.

AUDITORIA

EDICTO.—Se cita a Francisco Planas Herrero, de 64 años, natural de Batea (Tarragona), casado, de profesión cesterero, para que se presente urgentemente ante el Juzgado de la Capitania General de la Cuarta región y Cuerpo de Ejército de Urgel, a advertirnos que, al no presentarse enseguida, será declarado en rebeldía.

REQUISITORIA.—Por el presente, que se ordena en nombre del sumarísimo ordinario número 15.391 de la Capitania General de esta Región Militar, por el presunto delito de rebelión militar, se llama y emplaza el procesado en dicho procedimiento Pedro Buixen Zamora, de 37 años de edad, escribiente, casado, natural de Barcelona, cuyo paradero actual se desconoce, para que en el término de ocho días comparezca ante este Juzgado Militar de Hospitalet, sito en Tenencia de Alcaldía de Santa Eulalia (Hospitalet), al objeto de responder a los cargos que contra el mismo aparecen, bajo apercibimiento de que de no efectuarse será declarado rebelde.

JEFATURA SUPERIOR DE POLICIA

IDENTIFICACION DEL ASESINO DEL QUE FUE VERDUGO DE ESTA AUDIENCIA.—Como resultado de laboriosos trabajos de investigación llevados a cabo por la Policía, en una de las cárceles de esta ciudad ha sido localizado el conocido anarquista Ginés Urrea Piñol, acusado de haber asesinado el día 2 de febrero de 1933 al verdugo de esta Audiencia, Francisco Muñoz.

El indicado sujeto, después de realizar el asesinato en un bar de la barriada de San Andrés, huyó a Francia para escapar a la acción de la justicia. Regresó a nuestro país después del 18 de julio de 1936, ingresando al servicio de la Generalidad en calidad de agente de policía.

Actualmente está procesado por el delito de auxilio a la rebelión.

FALANGE ESPAÑOLA TRADICIONALISTA

JEFATURA PROVINCIAL
Oficialia Mayor.—Citación. — El camarada José Utrero de la Orden, se presentará a la mayor brevedad posible ante la Oficialia Mayor de esta Jefatura Provincial (Paseo de Gracia, 38).

SINDICATO ESPAÑOL UNIVERSITARIO

—Concurso artístico. — En la Delegación de Prensa, Propaganda y Publicaciones del S.E.U. (Generalísimo Franco, 458) se hallan de manifiesto las bases de un Concurso artístico (orlas universitarias y carteles de propaganda) convocado por la Jefatura del Distrito Universitario de Valladolid.

El II aniversario de la liberación de la provincia

Actos de propaganda nacional-sindicalista en Vilafranca del Panadés y Villanueva y Geltrú

Con ocasión del segundo aniversario de la liberación de estas localidades por el glorioso Ejército nacional, tuvo lugar en las mismas un acto de afirmación nacional-sindicalista organizado por la Jefatura Provincial de Propaganda. Tomaron parte en el mismo los camaradas Felipe Olivares, subdirector de «Solidaridad Nacional», Barrrado, jefe de Personalidad, y el Sr. Rodríguez Villa, delegado provincial del Frente de Juventudes, que ostentaba la representación del gobernador civil y jefe provincial, camarada Antonio Correa Vélgison.

A los actos, que se desarrollaron en un ambiente de disciplina y entusiasmo, y con los locales rebosantes de público, asistieron las autoridades civiles y militares de las mencionadas localidades, así como las jerarquías del Movimiento.

Hoy celebrarán su liberación Sitges e Igualada

Hoy miércoles, día 22 de los corrientes, con ocasión de celebrarse el segundo aniversario de la liberación de Sitges e Igualada, por el glorioso Ejército Nacional, tendrá lugar en ambas localidades un acto de afirmación nacional-sindicalista, organizado por la Jefatura Provincial de Propaganda y la Delegación Provincial de Propaganda. Intervendrán en dichos actos los camaradas: Palomo, Segura Nieto, García Ramal, Mora y Llanas de Niubó.

¿Quiere estar guapa señora?
Use solo
Bella Aurora

LOS DEPORTES

TENIS

CAMPEONATOS DE CATALUÑA POR EQUIPOS 1941.—En el «Real Club de Tenis del Turó» quedó cerrada el domingo la inscripción para los citados campeonatos, aprobándose los equipos de 1.ª y 2.ª categoría que presentan los clubs siguientes:

1.ª Categoría: «R. C. T. del Turó», «R. C. T. Barcelona» y «R. S. T. Pompeya».

2.ª Categoría: «R. C. T. del Turó», «R. C. T. Barcelona», «R. S. T. Pompeya», «C. T. Barcinó», «C. D. Lavetana», «C. D. La Salud», «C. T. San Gervasio», «C. C. Sabadellés», «C. D. Las Hilituras» y Frente de Juventudes.

FUTBOL

EL CAMPEONATO DE LIGA.—MADRID, 1-OVIEDO, 0.—Madrid, 21.—En Chamartín se jugó esta tarde el partido de campeonato de Liga que debía jugarse el domingo pasado, entre el Madrid y el Oviedo. El primer tiempo terminó con el empate a cero, y en la segunda parte el Madrid, por mediación del delantero centro Alonso, consiguió el único tanto de la tarde, que dió la victoria al equipo madrileño, terminándose el encuentro con un tanto a cero, a favor de los locales.

BOXEO

ESTA NOCHE EN EL OLIMPIA.—Al límite de los 60 kg. se ha concertado el desquite de Peiró ante «Pancho» Martínez, que tendrá efecto esta noche, esperándose con gran interés. Para el título catalán del peso ligero pelearán los estilistas González y Johnson. Combates ambos que prometen tanta combatividad, como emociones de alto valor pugilístico.

FRONTÓN BARCELONA

Todos los días, a pala y raqueta, GRANDES PARTIDOS Y QUINIELAS

FRONTÓN NOVEDADES

Hoy tarde, a las 3: Chistu-Aranburu contra Recalde-Ramos II. NOCHE, a las 9:45. GRANDESO PARTIDO: Charroal-de-Zabala contra Isidoro II-Pistón II.

†
Don Salvador Floriach Gamandé
FALLECIO EL DIA 10 DEL CORRIENTE, A LA EDAD DE 23 AÑOS, HABIENDO RECIBIDO LOS AUXILIOS ESPIRITUALES (E. P. D.)

Sus afligidos: esposa María del Pilar Ysbert Cert, hijo Salvador, padres Salvador y Dolores, madre política María Pilar Cert, viuda Ysbert; abuela, hermana María Dolores, hermanos políticos, tíos, primos, demás familia y las Casas comerciales ANTONIO FLORIACH y PALLAS Y GAMANDE, al recordar a sus amistades tan dolorosa pérdida, les agradecerán la asistencia a los funerales que, en sufragio de su alma, se celebrarán hoy, miércoles, día 22, a las diez y media, en la iglesia de Nuestra Señora de Pompeya.

EL DUELO SE DA POR DESPEDIDO

NO SE INVITA PARTICULARMENTE

Las misas que se celebren los días 21, 22 y 23 del actual en la capilla de Santa Cecilia, de Torrentó (Arcenys de Munt); en las parroquiales de San Hipólito de Voltregá y de Vilobis de Oris, y en el Santuario de Nuestra Señora de la Gleva desde el 22 al 29, serán aplicadas para su eterno descanso.

El Excmo. Sr. obispo, A. A. de Barcelona, se ha dignado conceder indulgencia en la forma acostumbrada.

† D.ª Josefa Mestres Tapiés
VIUDA DE DON ANTONIO TAPIÉS
falleció el día 10 del actual, a los 80 años de edad, habiendo recibido los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica (E. P. D.)

Sus afligidos: hijos Ramón, José y María, viuda de Chixart; hijas políticas María Ventalló y María Pulg, nietos, nieto político José Cruells, sobrinos, demás parientes, los jóvenes Pedro Domenech y Salvador Castells, y las Razones sociales «Nacional Manufacturas Matas, S. L.» y «Lloréns y Munell», al recordar a sus amistades tan sensible pérdida, les suplican asistan a los funerales que, para el eterno descanso de su alma, se celebrarán mañana, jueves, día 23, a las diez y media, en las iglesias de Ntra. Sra. de Pompeya (éstos con ofertorio), parroquia de Jesús (Montesión) y en la capilla del Colegio Balmes de los Padres Escolapios.

No se invita particularmente

†
Don Celestino Sagristá Aparicio
ABOGADO
VIUDA DE DOÑA PELLEGRINA MASFERRER NOGUÉS
FALLECIO EL DIA 25 DE DICIEMBRE ULTIMO, A LOS 85 AÑOS DE EDAD, HABIENDO RECIBIDO LOS SANTOS SACRAMENTOS Y LA BENDICION APOSTOLICA (E. P. D.)

Sus afligidos: hijos Carolina, viuda de Mari; Trinidad, Juan y Carmen; hijos políticos Juan Urgellés, María Ribas y Joaquín Cunellas; nietos, sobrinos Montserrat Gil Sagristá y Juan Vila del Solé, primos y demás parientes, al recordar a sus amigos y conocidos tan dolorosa pérdida, les ruegan le tengan presente en sus oraciones y se sirvan asistir a los funerales que, para el eterno descanso de su alma, se celebrarán mañana, jueves, día 23, a las diez y media, en la iglesia parroquial de Nuestra Señora de los Angeles (Valencia, 352), por cuyo piadoso acto les quedarán sumamente agradecidos.

EL DUELO SE DA POR DESPEDIDO

NO SE INVITA PARTICULARMENTE

El Excmo. y Rvmo. Sr. Obispo, A. A. de Barcelona, se ha dignado conceder indulgencia en la forma acostumbrada.

†
Doña Antonia Castany Coletas
VIUDA DE GASPARD GALI
HA FALLECIDO
habiendo recibido los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica (E. P. D.)

Sus afligidos: hija Margarita, hijo político Santiago Corcoy, nietos Antonia, Francisco y Santiago; hermana Teresa, viuda Gali; sobrinos, primos, demás familia y las Razones sociales «Hija de Gaspar Gali» y «Corcoy y Compañía», de Tarrasa, al participar a sus amigos y conocidos tan sensible pérdida, les suplican le tributen un recuerdo en sus oraciones y se sirvan asistir a la casa mortuoria, calle Montseny, núm. 79, hoy, miércoles, a las once de la mañana, para acompañar el cadáver a la iglesia parroquial de San José, de Gracia (Josepets), y después al Cementerio de las Cortes.

No se invita particularmente.

†
Don Juan Bta. Montobbio Villavecchia
PRIMER ANIVERSARIO DEL FALLECIMIENTO DEL SEÑOR
ocurrido el 23 de enero de 1940, habiendo recibido los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica de S. S. (E. P. D.)

Su viuda, hijos, hijos políticos, nietos, hermana (ausente), hermanos políticos, sobrinos, primos y demás familia, al recordar a sus amistades tan sensible pérdida, suplican le tengan presente en sus oraciones.

Se celebrarán misas en sufragio de su alma mañana, día 23, en las parroquias: Mayor de Santa Ana; San Pablo del Campo, Sagrada Familia, y en la iglesia del Sagrado Corazón, de los PP. Jesuitas (calle Caspe).

No se invita particularmente

†
Doña Antonia Farsac Arau
VIUDA DE DON JOSE LUQUE
falleció el día 5 de los corrientes, habiendo recibido los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica (E. P. D.)

Sus afligidos: hermana doña Carolina Farsac, viuda de Crespi; hermana política, sobrinos (presentes y ausentes), ruegan a sus amistades se sirvan tenerla presente en sus oraciones y asistir a las misas que, en sufragio de su alma, se celebrarán mañana, jueves, día 23, a las diez y media, en la Iglesia Catedral (capilla del Santo Cristo de Lepanto), por cuyo acto de piedad les quedarán sumamente agradecidos.

No se invita particularmente

†
Doña Clotilde Vallés Riera
Vda. de D. Segundo Raguer Juliá
Falleció el día 13 del actual, habiendo recibido los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica (E. P. D.)

Su apenada familia, ahijado Eduardo Perera y la señorita Ana Bigas, al recordar a sus amistades tan sensible pérdida, les ruegan la tengan presente en sus oraciones y se sirvan asistir a los funerales que, para el eterno descanso de su alma, se celebrarán mañana, jueves, día 23, a las diez y media, en la Iglesia de los RR. PP. Carmelitas (Avenida del Generalísimo-Lauria), por cuya asistencia les quedarán agradecidos.

No se invita particularmente

El Excmo. e Ilmo. Sr. Obispo, administrador apostólico de Barcelona, se ha dignado conceder indulgencia en la forma acostumbrada.

†
Rdo. D. Félix Fabre Trius
PRESBITERO
Natural de Vilafranca del Panadés beneficiado de la Capilla de Marcus
falleció el 23 de enero de 1938, habiendo recibido los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica (E. P. D.)

Su familia invita a sus amistades al funeral que, para el eterno descanso de su alma, se celebrará (un oficio y dos misas) en la parroquia de San Cugatón (Prificesa, 21), mañana, día 23, a las diez de la mañana, por cuya asistencia les quedarán sumamente agradecidos.

Barcelona, 22 de enero de 1941